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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、
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第 1375 回 ( 8 月 2 日) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  小島会員 栗原会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 17名 89.47 ％ 

 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

【 記憶の振り返り 】 

2024年1月1日16時10分、石川県能登地方を中

心とする最大震度7の地震発生 

半年以上経過した現時点でも完全復興困難 

災害に対して、私たちはどんなに予防をしても、一

時的に受け身にならなければなりません。 

医療の世界（全世界）でも、今世紀最大の災害とし

てCOVID感染症があります。 

私見および医療従事者としての視座で、少々歴史と

記憶の振り返りを行います。先週の夜間例会の続き、

記憶の検索です。そして、自身の記憶が都合の良

いように書き換えられていないかを確認するために、

忘れ去られるキーワードも見返します。 

※ 感染者数は東京都推移にフォーカスしました。 

2020年・・・・・COVID元年 

1月 ： 中国が新種のコロナウィルスを特定 

 （私は2019年11月に元気に上海施設の視察） 

2月 ： クルーズ船ダイヤモンド・プリンスで集団感染

 発生：横浜港へ入港 

3月 ： WHOがパンデミック表明 

 同年開催の東京五輪の延期決定 

4月 ： 安倍首相が緊急事態宣言 

 （誤報：東京都ロックダウン） 

5月 ： 一時解除 

7月 ： 熊本県にて歴史的豪雨 

 パチンコ店が敬遠される（エビデンスなし） 

8月 ： 日本感染症学会がインフルエンザ流行期に

 向け提言 

 安倍総理辞任 

9月 ： 菅政権誕生 

 感染症対策と経済の両立を目指す 

10月： Go Toトラベル開始  

11月： 日本医師会が第3波懸念 

12月： 英国でワクチン接種開始 

 Go Toトラベルが終わる 

2021年・・・・・COVID2年目 

1月 ： 当法人内施設で感染症クラスター発生：職

 員は必死に戦う 

2月 ： 第3波により再び緊急事態宣言発令 

会長の時間 
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週 報 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ
会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



3月 ： 緊急事態宣言の延長と解除が断続 

 日本で医療従事者のワクチン接種開始 

4月 ： 再再度の緊急事態宣言発令 

 外出禁止のゴールデンウイークへ突入 

5月 ： 医療従事者と並行して高齢者ワクチン接種

 開始 

 緊急事態宣言継続 

    日本で他社ワクチン2社審査通過 

 他国ではマスク解除の方向 

  オリンピック開催強行の方向に変化無し：

 多くの国民疑問持つ 

6月 ： 偽優先者の接種問題発覚 

 緊急事態宣言延長 

 飲食店での酒の提供が否定された（エビデ

 ンスなし） 

7月 ： 6月末に解除になった緊急事態宣言である

 が、直ぐに東京都は1日の感染者は900～

 1,000名を超え4回目の緊急事態宣言に入る 

 オリンピックは開催予定 

8月 ： 1都3県は月末まで緊急事態宣言の延長 

 オリンピックは選手・関係者に感染者が出て

 も続行 

 感染者：東京都4,000人/1日、全国14,000人

 /1日超え 

9月： 緊急事態宣言延長の元、今月末で解除 

 同時に11月4日に菅政権退陣が決定 

10月：  何と東京都の感染者が一時的に1日100人を

 切る：急激な感染者減少に第6派の懸念も 

  全国民の6割以上がワクチン2回接種済み 

  関東で震度5の地震が発生するも大被害無し 

11月： 東京都は日に数人の感染に留まり安堵の

 時間 

 新総理岸田内閣の管理下に会食・旅行の

 緩和に向けた方策が進む 

 海外では一変して新株オミクロン株が増加

 傾向 

12月： 上旬は感染拡大傾向が無く比較的温和な

 社会環境 

 但し外人の日本への入国禁止令が出された 

 オミクロン株の日本人感染者散見なるも、弱

 毒性の印象 

 医療従事者からの3回目ワクチン接種開始 

2022年・・・・・COVID3年目 

1月 ： 年明け初日4日時点は静かに始まる 

 もしかしたらもう終わり？ 

 数日後から、東京都で100名超える 

 12日2,000人、全国計13,000人越えの感染 

 同時期に狭山市では感染アラート発令 

 16日には東京都4,000人越え ,埼玉も1,300

 人、全国で25,000人を超えた 

 そして当院でも院内感染が発症、再度激闘

 が始まる 

2月 ： 2日、東京都20,000人、全国で95,000人へ感

 染症拡大 

 多くの病棟でクラスター発生にて、職員の命

 をかけた激務は終息しない 

 24日、ロシアのウクライナ侵略戦争開始 

3月 ： 院内感染は職員の努力により一時鎮静 

 中旬より全国の感染者は緩徐減少するも、

 終息は程遠い印象 

 経済も考慮の上で、延長されていた蔓延防

 止策が21日をもって一時解除された 

4月 ： 都内新規感染者は10,000人を割る 

5月 ： 都内新規感染者は5,000人を割る 

6月 ： 緩徐減少傾向を呈するも、都内での新規感

 染者は連日数2～3,000人程度で下げ止まり

 終わらない日常 

 しかし、社会は一時の平穏な日常と考え、

 野外外でのマスク緩和、人流の増加・外食・旅

 行に外出する人口が明らかに増えた 

 野外は時折30度を楽に越した 

7月 ： 高齢者・基準者の4回目ワクチン接種が盛ん

 になる 

 引き続き医師会総力で個別・集団接種に尽

 力 

 尚、ワクチン効果は重症化予防の立証に留

 まり、医療従事者枠への積極的接種推進は

 されなかった 

 6日に社会環境に変化が起きる 

 都内新規感染者5,000人を超える 

 その翌日7日七夕には8,000人を超え、知事

 は第7波の襲来を告げた 

 12日、東京都感染者が10,000人を超える 

 13日に16,000人越え、20日に20,000人越え

 6派よりも明らかに早い増加 

 重症者は多くない印象 

 法人内でも多くの職員が感染、複数病棟で

 のクラスター発生にて病棟閉鎖を余儀なくされ

 る 

 職員には家族以外での会食を控える様に

 お願いをした 

 8日に参議院選挙演説中に安倍元首相銃弾

 に倒れる 

8月 ： 猛暑が継続 

 中旬以降になると法人内での入院患者感染

 症は鎮圧 

 しかし、職員家族・職員の不可抗力な感染、

 濃厚接触者になり休みを余儀なくされる職

 員は多い現状 

 毎日の様に発熱・風邪外来は多忙 

 都内感染者はピークアウトの印象 

 社会的に行動制限の行われる兆しは無く、

 完全に共存の姿勢であろうか 

 1ドル150円という円安が記録される 

9月 ： 19日時点で都内は4,000人/日程度と感染

 は減少している 

 同時期に若年者の死亡例にワクチン未接種

 者が多い事が公表された 

 なぜか週末になると台風が上陸する 

 27日に安倍元総理の国葬 

 ちなみに25日にRIZIN朝倉未来がメイウェザ

 ーにKO負け 



 そして燃える闘魂アントニオ猪木氏逝去 

10月： 院内各所で感染症は断続的に発生 

 それでも職員の適切な感染対策により感染

 は最小限で経過 

 東京都の感染者は1,000人/日台となり、国

 内およびインバウンド効果も期待された観光

 推進事業が進む（上旬） 

 中旬は2,000人/日で下げ止まり 

 下旬は4,000人/日で微妙な予感 

 交通事故にて中本工事氏死去 

 コロナワクチン4回目(オミクロン対応型含み)

 及びインフルエンザワクチンの接種推進 

※  9月中下旬～10月下旬までは、比較的感染症

が鎮静化されていた印象 

11月： 旧大生病院での対面面会再開とした 

 上旬は東京都感染者6,000人/日と微増 

 10日時点で東京都9,000人/日突破 

 15日に10,000人/日越え 

 院内感染による激闘・激務は継続 

 下旬になり東京都は12,000人/日越え 

 じわじわした第8波なのか？ 

12月： ワールドカップサッカー日本代表が予選突

 破し、Best16になり大きな感動 

 井上尚哉がバンタム級で4団体統一チャン

 ピオンとな る 

 尚、20日に東京都感染者20,000人超え 

 院内感染による激闘・激務は継続 

2023年・・・・・COVID4年目 去年 

1月 ： 上旬、法人グループ内では（全体的に）感

 染患者・職員は散見されるものの、徐々に鎮

 静化の雰囲気あり 

2月 ： 6日にトルコ南部で大地震発生 

 1週間後の13日現在で死者3万4000人越え

 （国連から はこの地域の100年で最悪の出

 来事だと発言） 

3月 ： 2月下旬より都内感染者は2,000人を超えず 

 マスクの自主的着用 

 3月末は常時600人程度 

 院内クラスターは無く、職員の家族内感染

 が散見される程度 

4月 ： グループ全体で対面面会が継続され、ご家

 族からは大きな感謝を頂く 

5月 ： 8日ついにコロナ感染症5類へ変更 

 病院は一律に感染者の必要時入院を強制

 される 

 旧大生病院も地域包括ケア病棟で受け入

 開始 

 そして何と初日から陽性患者入院 

 ひこばえホールでのワクチン100人/日再開

 連休中に石川県で震度6の地震あり 

 11日早朝に千葉県でも震度5の地震が発生

 するも大被害は無し 

6月 ： 下旬に感染症は緩徐増大なるも社会情勢は

 前向き継続 

 尚、戦争は継続から激化への一途を辿る 

 但し、沖縄では第9波の到来で医療提供体制

 が急迫 

7月 ： コロナ患者は増加傾向なるも社会は静観 

 メディアも静観を守る 

8月 ： 法人内福祉施設で小クラスター出現 

 旧大生病院での感染患者の受け入れ体制

 は心強い 

9月 ： 外来での発熱患者は増加の一途、それでも

 職員は頑張る 

 世界では円安が本当に長期間にわたり続い

 ている 

10月： 法人内では小クラスター散発が継続 

 世間ではインフルエンザ感染が流行の兆し

 そして、多くの学校が学級閉鎖に直面 

 2024年6月に控える大生・あさひ病院の統合

 に関して、医局医師へ合併趣旨を説明 

11-12月：暖かい 

 12月下旬から寒波 

 感染症はインフルエンザ＞コロナで遷延 

 社会では12月中旬、自民党安倍派キックバ

 ック問題が発覚 

2024年・・・・・COVID5年目 本年 

既に半ばを超え猛暑の中、10月から第8回目のコロナ

ワクチン接種が開始 

2024年8月2日現在、撲滅に至っていない 

私の会長年度が1か月経過し、残すところ早11

か月となってしまったと記憶している。 
 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 8月 9日(金)ガバナー補佐訪問 例会出席のお願い 

第 3グループガバナー補佐の倉片順司様（所沢 RC）

がいらっしゃいますので、皆様何卒ご出席くださ

いますようお願いいたします。 

 7月 26日(金)「家族同伴夜間例会」参加費徴収 

7月 30日、預り金より参加費￥6,000/人を徴収さ

せていただきましたので、預り金収支明細書をご

確認くださいますようお願いいたします。 

回  覧 

 地区事務所より「夏季休業のお知らせ」 

 ロータリー囲碁同好会より「第 22回ロータリー

全国囲碁大会のご案内」 

 ハイライトよねやま 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 飯能 RC 

 

 

 

 

 

幹事報告 



 

 

・親睦活動委員会      < 小島美恵子 委員長 > 

 8 月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········ 清水(武)会員  稲見会員 

          佐々谷会員 

 夫人夫君誕生 ···· 清水(武)会員  菊田会員   

          沼﨑会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

若松 泰誼 会員 

【私の大切な家族】 

現在オリンピック真っ只中。 

皆さんも観られていると思いますが、毎日毎日メダ

ル獲得のニュースが入ってきていますね。 

昼夜逆転生活をしても誰も怒る人がいないことを

いいことに、真夜中にテレビをつけてオリンピック

観戦を楽しんでいます。 

柔道の阿部兄弟、体操男子団体、ブレイキン・・・

毎日毎日感動を味わっているところです。 

 

さて本題です。 

私がロータリーに入会したのは世紀の節目 2000年

の 3月で、入会日は、野球のイチロー選手がデビュ

ーしたとても思い出深い日でした。 

あれから 24年。その間、何度も何度も卓話をしま

したのでもうネタ切れ状態です。どうしたものかと

思い悩み、それでは家族のことをお話しようと思い

まして、今回は娘のことをお話させていただきます。 

娘が高校 2年の時、アメリカのオレゴン州に 2週間

のホームステイをしました。そして帰ってくるなり

「高校を卒業したらアメリカの大学に 2年間行き

たい！」と言い出したのです。言い出したら聞かな

いことがわかっていたので、2年間行かせることに

しました。 

アメリカ・ノースカロライナ州の大学です。 

しかしその後、2年の約束が 4年に。今度はペンシ

ルべニア州。娘はすべて自分で決めていたようで、

妻も私も娘の性格を知っているものですから、いい

よと言う他ありません。 

その頃、日本の我が家も危機的状況になりました。 

そんな折、妻が娘の様子を見にしばしアメリカに行

った際、置手紙が…。 

当時私は働き盛りの 40代。仕事もするが付き合い

もする、お酒も飲む、そんなくそったれ親父。さぞ

かし妻は大変な思いだったのでしょう。 

会員卓話 委員会報告 

 

10 月 19 日(土)尚寿会グループフリーマーケッ

ト開催が決定いたしました。 

今年も参加させていただく予定でおりますの

で、皆様のご家庭でご不要になりました品物を、

事務局までお持ちくださいますようお願いいた

します。 

前年度までの持ち越しはありません。なので、

今年はお一人５点をお願いしたいと思います。

皆様のご協力を何卒よろしくお願いいたしま

す。 

社会奉仕委員会 浜野貴子 委員長 

 

 

たくさんのご参加、ありがとうございました。 

皆様のお蔭で、とても楽しい印象に残る例会に

なりました。 

今後共ご協力いただきますようよろしくお願い

いたします。 

親睦活動委員会 小島美恵子 委員長 

 

7月 26日(金) 

家族同伴夜間例会ご参加の御礼 

尚寿会グループフリーマーケット 

についてのお願い 



それから、妻から確信に触れられないようあの手こ

の手で避け続け、心を入れ直して、そして真面目に

働き…4年が経過。 

娘の 5月の卒業が決まり、それに合わせて娘の居る

アメリカへ行くことになりました。勿論妻と一緒で

す。 

当初、娘がケネディー空港まで迎えに来てくれるは

ずだったのですが、急用で来られなくなり、急遽レ

ンタカーで行くはめになりました。 

国際免許は持っています。運転した経験もあります。

でもこんな都会で、しかも道も分からず、地図だけ

を頼りに運転するなんて、本当に大丈夫だろうか。 

しかし行かない訳にはいきません。 

1時間ほど地図と睨めっこをし、妻にも地図の見方

を教えて腹をくくっていざ出発。休憩所があると必

ず停まって地図の確認。 

携帯電話などない時代、妻の手前「心配するな、大

丈夫だから！」とは言うも心の中はドキドキでした。 

目的の地名を目にした時には、飛び上がるほど嬉し

かったのを覚えています。 

目的のホテルもすぐ見つかり、ほっと胸をなでおろ

していると、ホテルの前で娘と大勢の娘の友達が出

迎えてくれました。 

アメリカの卒業式は親、兄弟、親戚、しいてはご近

所や知り合いまで参加して祝います。 

なんと嬉しいことに、私のかつての仕事仲間が、オ

ハイオから、そしてカナダのトロントから駆けつけ

て、娘をお祝いしてくれました。 

娘の卒業式が無事に終り、帰国する前に息抜きにど

こか行こうという事で、ラスベガスへ行きました。 

宿泊ホテルではカード（ブラックジャック）を楽し

んだのですが、3時間程で 12,000ドル、日本円で

200万円ほど儲けたもので、今度は急遽ハワイに！ 

アメリカで儲けたお金はアメリカで返そうと、勝手

なこじつけで、豪華なハワイ旅行を楽しみました。 

忘れられない楽しい思い出を作ってくれた娘は、常

に我が家の絆の中心に居てくれます。 

勿論、妻との危機的状況も娘のおかげで解決です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

寳積会員 例会御出席につきありがとうござ

います。8月 4日(日)入間川のおま

つりに当法人いきいき蓮も参加致

します。総勢 57名です。お時間あ

りましたらどうぞ。本日は若松パス

ト会長の卓話を聴きにまいりまし

た。よろしくお願いいたします。 

江原会員 先週の家族同伴夜間例会はアトラ

クションでトコパンの演奏もあり、

大いに盛りあがりました。久しぶり

に楽しい時間を過ごさせていただ

きました。ありがとうございました。

本日の若松パスト会長の卓話楽し

みにしております。宜しくお願い致

します。 

浜野会員 先週の家族同伴夜間例会とても楽

しかったです。親睦委員の皆様大変

有難うございました。本日若松パス

ト会長の卓話、楽しみに来ました。

宜しくお願い致します。 

稲見会員 夜間例会、楽しくお酒いただきまし

た。若松パスト会長お話楽しみです。 

稲見会員 誕生日祝、ありがとうございます。 

菊田会員 年令とともに1年間がスピードアッ

プして来ます。奥さんも年々元気力

がアップしています。誕生祝ありが

とうございます。私からもお祝い、

おいしい食事に行きますかな。 

小林会員 さすがに稲荷山公園には通り抜け

の人以外の人影がありませんでし

た。寳積年度 1ヶ月がたち 8月に入

りました。応援していま～す。 

小島会員 夜間例会、たくさんのご参加ありが

とうございました。たくさんのニコ

ニコも感謝致します。本日の会員卓

話若松パスト会長、お話楽しみにし

ていました。宜しくお願い致します。 

宮岡会員 若松さんの卓話、楽しみです。 

佐々谷会員 本日お誕生をお祝いいただきあり

がとうございます。75才になりまし

た。まだまだがんばらなくてはいけ

ないのでよろしくお願い致します。 

清水(武)会員 夫婦共に 8月生れです。私は 80才

になります。妻は一廻り下の 68才

になります。昔はこんなに暑くなか

ったのにネ！ 



 

若松会員 今日は卓話をやらせて頂きます。宜

しくお願いします。 

渡邉会員 寳積年度初めての会員卓話、若松プ

ログラム委員長のお話しを楽しみ

にしておりました。どうぞ宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

< 出席数 ： 理事 15名中 ○12 名 > 

 9月、10月のプログラムについて 

承認 

 8月 23日 ガバナー公式訪問について 

タイムスケージュール、席次、服装を確認 

会員へは後日詳細を書面で周知 

 会員卓話について 

卓話する会員の負担を少しでも軽くするよう、

現在の【30分】より【15分以上 30分以内】と

する 

 会長エレクト・ノミニー選出について 

会長よりお願い 

『毎回会長（エレクト・ノミニー）を決めるの

に大変な苦労がある。 

この負担を何とか軽減できないだろうか？ 

よい選出方法はないだろうか？ 

次回理事会で皆様の意見・考えを伺いたい…』 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

定例理事会（例会終了後） 

◆ 次の例会 ◆ 

 
  8月 16日(金)  

   例会取り止め 

8月 23日(金) 

   第 2 副 SAA：大野会員 佐々谷会員 

   ガバナー公式訪問 

   クラブ協議会 

8月 30日(金) 

   例会取り止め 


